



# Sacapuntas

MAURICIO  
KURI

## Respalda Kuri a la Presidenta

Cerró filas el gobernador de Querétaro, **Mauricio Kuri**, con la presidenta **Claudia Sheinbaum**, ayer, en la ceremonia por la conmemoración del 109 Aniversario de la Constitución de 1917, en el Teatro de la República en la entidad. Al hacer uso de la palabra, el mandatario emanado de Acción Nacional dijo: "Le refrendamos, doctora presidenta: ¡no está sola! Cuente con nosotros, lleve firme el timón, que juntos vamos a superar la tempestad". Asimismo, destacó que "se trata de colaborar con quien lleva el rumbo del país".

OMAR  
GARCÍA HARFUCH

### Harfuch agarra parejo

De nuevo el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, demostró que nadie está por encima de la ley. Desarticuló una red de colusión con el crimen organizado, encabezada por el morenista alcalde de Tequila, **Diego Rivera Navarro**, y sus directores de Seguridad, **Manuel Pérez Sosa**; de Obras, **Isaac Carbajal**; y de Catastro, **Gabriel Toribio Villarreal**.

RICARDO  
MONREAL

### Se quedan los 200 pluris

Hoy día ni se conoce la iniciativa de reforma electoral de la Presidencia, y ya el líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, anticipó que los plurinominales quedarán exactamente como están ahora. Es decir, serán 200 de los 500 legisladores, y para el zacatecano es tema superado. Sólo cambiaría la fórmula para elegirlos.

CRUZ  
PÉREZ CUÉLLAR

### Cruz revira a Adán

Respondió el alcalde de Ciudad Juárez, **Cruz Pérez Cuéllar**, al ex líder de Morena en el Senado, **Adán Auguto López**, quien destapó a su compañera de bancada **Andrea Chávez** para la candidatura al gobierno de Chihuahua, a disputarse en 2027. "En Chihuahua mandamos los chihuahuenses, no un senador que no vota aquí", soltó directo el edil.

ENRIQUE  
GALINDO

## Privatiza servicio médico

Hablando de alcaldes, al que lo cacharon en otra movida fue al de San Luis Potosí capital, **Enrique Galindo**. Resulta que el edil panista prácticamente privatizó el servicio médico del municipio y lo entregó al Hospital de Especialidades Médicas de la Salud. Así, sin licitación, ni autorización del cabildo, dejó sin empleo a unos 90 doctores y enfermeras.

ALTAGRACIA  
GÓMEZ

## Se ponen la vara alta

Inversiones equivalentes a 25 por ciento del PIB es la meta que se ha fijado el gobierno federal para este 2026. La coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización, **Altagracia Gómez**, explicó que, para lograrla, funcionarios y empresarios trabajarán en agilizar proyectos y resolver problemáticas y permisos.

GIOVANNI  
FIGUEROA

## Batean elevar gramaje de marihuana

Se frenó en la Corte un intento para ampliar la portación legal de marihuana. El proyecto lo presentó el ministro **Giovanni Figueroa** para amparar a una persona detenida con 14 gramos, cuando el límite son 5. Necesitaba seis votos pero le faltó uno, porque estuvieron en contra **Yasmín Esquivel, Lenia Batres, Estela Ríos y Sara Irene Herrerías**.